

Sitzung 2017-07-05

Protokoll
Datum=05.07.2017
Zeit=18:00 - 21:07
Protokollant=Christian A., Aron E.
Redeleitung=Benjamin
Anwesende=Christian A., Stefan P. (bis 18:59), Nadja, Heiko., Jannik, Johannes, Kevin, Benjamin, Chris, Jean-Pierre, Jonas H., Daniel S. (bis 20:07), Aron E., Fabian D., Stefanie, Sial, Aron H., Tim J., Jana, Tabea (bis 19:31), Christian F., Claas, Jannis (ab 19:15), Mark (ab 19:46), Patrick (ab 19:46), Tobio (ab 20:04)

Post

- Post für Julian, Jan F. und Fabian F.
- Flyer von der Froscon

Emails

- Job-Shadowing
- Benjamin kümmert sich um die Antwort.
- studenten@-Mail von Wolfgang
- Psy kümmert sich drum.

Mitteilungen

- KIVA Projekt Brückenkonzept Treffen hat stattgefunden, mit Wolfgang Heenes und zwei Mitarbeiterinnen des Projekts:
- Thema: Übergang Schule zu Studium/Studienanfangsphase
- Bei weiteren Fragen wendet euch bitte an Nadja, Julius oder Kevin.
- Wir werden die nächste FSK hier in B002 am 09.08. ausrichten.
- Im FBR des FB 18 wird ein neuer Bachelor Studiengang Medizintechnik eingeführt.



- Die Tassenaktion war erfolgreich.
- Die neuen Tassen haben einen minimal größeren Durchmesser und man hatte die Farbe Braun durch Regenbogenfarben ersetzt.
- Nach der Sitzung soll der Newsletter verschickt werden, Inhalte bitte ins Newsletter-Pad.
- Feedback zu Mathe 2
- Prof. Streicher hält die Feedbackbögen für sich und seine Vorlesung nicht für hilfreich.
- Prof. Streicher sucht das Gespräch mit den Studierenden und hat explizit um Verbesserungsvorschläge gebeten.
- Fabian D. und Steffi schreiben eine E-Mail an an den Studiendekan mit dieser Information, in der Hoffnung, dass Prof. Goesele (der auch die Evaluationsergebnisse hat) mit Prof. Streicher Kontakt aufnimmt.
- A0-Teeküche
- Einige Studierende kamen mit einem Anliegen auf uns zu:
- Sie sitzen oft im LZI und fänden es gut sich dort in der Nähe Kaffee kochen zu können.
- Sie haben eine Kaffemaschine angeschafft und haben gefragt, ob sie die in der A0-Teeküche zur freien Verwendung aufstellen können.
- Eventuell ist das möglich, das endgültige OK steht noch aus.
- Die Bedingung würden beinhalten:
- Zu Ophase, Sommerfest etc. muss sie trotzdem vorübergehend abgeschlossen werden.
- Es ist dort nichts versichert.
- Wenn es zu große Sauerei gibt, würde die Änderung rückgängig gemacht.
- Der LuSt ist vertagt worden, vom 06.07. auf den 17.07.
- Im FB15 wurde von einer Mitarbeiterin des Fachbereichs ein Zettel mit einem Hakenkreuz vorgefunden.
- Solche Symbole und die Handlungen der dahinterstehenden Strömungen werden an der TU Darmstadt nicht toleriert.
- Es wird eine Kampagne gegen Antisemitismus geben.
- Das Kolloquium zu Prof. Mühlhäusers 60. Geburtstag hat am Freitag stattgefunden. Einige von uns haben die Einladung dankend angenommen, den Kuchen überreicht und unsere Glückwünsche ausgesprochen.

Termine

- 3. ◦ 05.11. Ofahrt
- 20.07. Mathemusikabend

Rückblick

- Das Sommerfest sucht immer noch Helfer*innen.

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Cognitive Science Prof. Faust hat die Verhandlungen abgeschlossen.
- Bei der anderen Berufung besteht noch Verhandlungsbedarf.

“

- Es wurden drei Habilitationsprüfungen bestanden: Dr.-Ing. Christoph Rensing, Dr.-Ing. Ali Jannesari, Dr.-Ing. Tatiana Landesberger von Antburg
- Drei weitere Habilitationsgesuche wurden eingereicht: Dr. Malte Lochau, Dr. Stefan Göbel, Dr. Richard Bubel
- Es wird darum geben an der Studierendenbefragung teilzunehmen.
- Es freut den Fachbereich, dass Darmstadt den "digitale Stadt" Wettbewerb gewonnen hat.

FSK

- Das 806qm hat eröffnet.
- Es wurde auf die Finanzanträge hingewiesen
- Öffnungszeiten von Uni-Gebäuden:
- Studierende wurden aus Räumen geworfen, obwohl die Räume eigentlich noch offen sein sollten.
- Der AStA hat zu einer Demo zur Lichtwiesenbahn aufgerufen.
- Stellungnahme vom Präsidium zu den sexistischen Campustüten
- Neues Plakat zur Studierendenbefragung
- Wir haben die KIF-Handanzeichen bei der FSK eingeführt.
- Mit mehr als 5 Personen auf eine BuFaTa fahren: Es soll immer über Einzelfälle entschieden werden.
- Festzelt-Anschaffung.
- Es wird ein Lagerplatz gesucht.
- Finanzierung ist noch nicht geklärt.

Aufgaben

TOPs

Gitlab-Gastaccounts (Johannes / FSS)

- Es kommen Leute auf FSS zu, die Personen haben, die Repository-Zugriff benötigen, aber keinen FS-Account haben.
- FSS würde gerne deswegen Gastaccounts erstellen.
- Wir sollten darüber sprechen, unter welchen Bedingungen die Accounts gelöscht und erstellt werden können.
- Gitlab-Gastaccounts sollen bereits bestehende, temporär angehängte, SSH-Deploy-Keys in Zukunft ersetzen.
- Repo-Owner denken nicht immer daran die SSH-Keys wieder zu entfernen.
- Vorschlag: Später die Gastaccounts ggf. nach Sitzungsbeschluss durch einen FS-Account ersetzen.
- Gerade für Aktivitäten, die nicht vorübergehend oder z.B. im Rahmen der Ophase stattfinden wäre ein entsprechender Antrag auf der Sitzung sinnvoll.
- Das Team, welches einen Gastaccount anlegen möchte, sollte beim Anlegen einen Enddatum angeben.
- Die Accounts können von Teams zu Repositories hinzugefügt werden.

Beschluss		
Wir beschließen, dass FSS ohne einzelnen Sitzungsbeschluss Gastaccounts für unser Gitlab erstellen darf. Bei Erstellung wird ein geplantes Ablaufdatum definiert. Das Datum soll wenige Monate in der Zukunft liegen. Nach Ablauf der Frist soll der Gitlab-Gastaccount gelöscht werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	1

Änderungen an der Getränke-Policy - 3 Kästen auch ok? (Tobi)

vertagt

“

Vorstellung OFahrt (ink. Finanzen) (Fahrleitung)

- Die Ofahrt findet vom 03.-05.11. statt.
- Es gibt Probleme mit der Finanzierung der Ofahrt.
- Es wurde eine Alternative durchgerechnet.
- Beiträge erhöhen, Getränke nicht länger bezuschussen und möglicherweise die KdV-Preise anpassen, um keine Verlust zu erzielen.
- Antragsvolumen 1300€, da es Vorschläge dazu im StuPa gab und man möchte damit auch noch mal über das StuPa gehen.
- Es fehlen noch ca 500€ die vielleicht von dem Verein getragen werden sollen.
- Es sind noch Planungsunsicherheiten von +/- 500€ vorhanden. Dies hängt von der Anzahl der Teilnehmenden ab.
- Nach dieser Rechnung können 10 Orga-Leute kostenlos mitfahren.
- Es wird darauf geachtet, dass keine Verluste mehr gemacht werden.
- Es werden noch CO-Organisator*innen gesucht.
- Workshops, Freizeitgestaltung,
- Insgesamt 8 Leute.
- Interessierte sollten sich an Ofahrt-leitung@ melden.

C382 Lernfläche (Kevin)

- Wolfgang Heenes hatte die Idee, dort eine weitere Lernfläche einzurichten.
- Er hält dies für (teil-)finanzierbar durch QSL-Mittel. Weitere Anträge werden in Betracht gezogen.
- Uns hat er gefragt, ob wir Vorschläge zur Gestaltung einbringen können.
- Kevin wird eine Mail schreiben, worauf sich Interessierte melden können.
- Auf einem Treffen der Interessierten soll über Details gesprochen werden.

Cognitive Science Studiengang (Fachschaft Psychologie in IT)

- Zwei neue Studiengänge (B.Sc. und M.Sc.) zu Cognitive Science sollen eingeführt werden.
- Die Fachschaft Psychologie in IT fragt mehrere betroffene Fachschaften an, bezüglich der Treffen für die Planung.
- Der Studiengang soll im FB 03 angesiedelt sein und voraussichtlich im Wintersemester 2019 starten.
- Tabea von der Fachschaft Psychologie in IT wird gebeten, nochmal eine Einladung zu diesem Treffen herumzuschicken.

- Ein möglicher Termin ist der 17. Juli.
- Ein Freigabeantrag wurde erstellt, und wird demnächst im FBR und LuSt des FB03 vorgestellt.
- Rückfrage: Welche anderen Bachelor-Studiengänge sollen für den Master qualifizieren, der schon gleichzeitig mit dem Bachelor eingeführt werden soll?
- Es ist noch nicht klar, welche Voraussetzungen für den Master gelten werden.
- Interessierte, die sich einbringen möchten: Matthias S. (vermutlich), Claas, Nadja, Benjamin (evtl.), Stefan P., Christian F.
- Außerdem würden wir Kim B. und weitere ansprechen (unter anderem aufgrund von Aktivität in thematisch zugehörigen Berufungskommissionen).
- Wer kümmert sich von unserer Seite aus darum?
- Christian F. schreibt die Interessierten an.

Sonstiges

Aushänge LZI (Nadja)

- Das LZI wird in der vorlesungsfreien Zeit (ab dem 24.07.) geschlossen und umgebaut. Es soll daher informiert werden in Form von dW-Posts und Aushängen.
- Max wird einen dW-Post erstellen und Stefanie wird Aushänge erstellen.

Athene Preis für Gute Lehre (Nadja)

- Die LuSt-Mitglieder haben eine offizielle Liste von Kandidaten bekommen.

Aron H. beantragt, auf sich auf fs@ schreiben zu lassen

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Aron H. auf fs@ aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
17	0	4

Damit ist der Antrag angenommen.

Sommerfest

Sommerfest sucht noch Kuchenspenden.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:08:34 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen